

Prix et distinctions pour la santé publique 2024



Chaque année, l'Assemblée mondiale de la Santé remet des prix et des distinctions à des particuliers et à des entités venant d'États Membres de l'OMS pour leurs contributions exceptionnelles à la santé publique.

CES DISTINCTIONS PERMETTENT :

 <p>De célébrer les succès des États Membres</p>	 <p>De mettre en avant les réalisations remarquables d'experts, d'agents communautaires et d'institutions au niveau national</p>	 <p>De donner de l'inspiration aux nouvelles générations</p>
---	---	---

COMMENT PRÉSENTER SA CANDIDATURE POUR 2024 :

 <p>JUILLET-DÉBUT NOVEMBRE 2023 Les États Membres de l'OMS envoient des candidatures aux six prix.</p>	 <p>JANVIER 2024 Les Groupes de sélection formulent des recommandations concernant les lauréats à l'intention du Conseil exécutif de l'OMS</p>	 <p>MAI 2024 Les prix sont remis aux lauréats au cours de l'Assemblée mondiale de la Santé à Genève.</p>
--	--	--

Il est désormais possible de présenter sa candidature aux prix et distinctions pour la santé publique 2024.

Pour en savoir plus sur les prix 2024, leurs prestigieux fondateurs et la procédure de candidature, voir

<https://apps.who.int/gb/awards/f/index.html>

Prix et distinctions pour la santé publique 2024



Chaque année, l'Assemblée mondiale de la Santé remet des prix et des distinctions à des particuliers et à des entités venant d'États Membres de l'OMS pour leurs contributions exceptionnelles à la santé publique.

CES DISTINCTIONS PERMETTENT :



De célébrer les succès des États Membres



De mettre en avant les réalisations remarquables d'experts, d'agents communautaires et d'institutions au niveau national



De donner de l'inspiration aux nouvelles générations

COMMENT PRÉSENTER SA CANDIDATURE POUR 2024 :



**JUILLET-DÉBUT
NOVEMBRE 2023**

Les États Membres de l'OMS envoient des candidatures aux six prix.



JANVIER 2024

Les Groupes de sélection formulent des recommandations concernant les lauréats à l'intention du Conseil exécutif de l'OMS



MAI 2024

Les prix sont remis aux lauréats au cours de l'Assemblée mondiale de la Santé à Genève.

Il est désormais possible de présenter sa candidature aux prix et distinctions pour la santé publique 2024.

Pour en savoir plus sur les prix 2024, leurs prestigieux fondateurs et la procédure de candidature, voir

<https://apps.who.int/gb/awards/f/index.html>